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Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

A situação económica e financeira do país obriga a que o governo tenha que tomar medidas

para racionalizar os recursos disponíveis adequando-os à oferta de serviço público.

No entanto, estas ações devem ser ponderadas em função da oferta disponível em cada setor e

do impacto que podem gerar. No caso dos transportes esta é uma questão onde a atenção às

especificidades locais e à oferta disponível deve ser ainda maior.

A decisão da CP de cortar algumas linhas suburbanas noturnas entre o Porto e Aveiro por

questões de ordem financeira é um desses casos. Esta alteração tem de ser ponderada

juntamente com outras medidas que afetam a população, como é o caso da introdução de

portagens na SCUT que acompanha este percurso, pois a ligação rodoviária ficou mais cara

entre essas duas cidades, o que potenciou ainda mais o transporte ferroviário como uma

alternativa muito importante e real para essas populações.

Face ao exposto, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm perguntar

ao SenhorMinistro da Economia e do Emprego, através de V. Exa., o seguinte:

1 - Quais são os estudos ou análises em que a CP se fundamentou para a decisão de reduzir a

oferta noturna de suburbanos entre o Porto e Aveiro e qual a justificação de tal decisão?

2 - Sendo certo que quem faz esta viagem durante a manhã, em hora de ponta, muitas das

vezes apenas regressa a casa durante a noite, quais as alternativas para a população?

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 10 de Fevereiro de 2012
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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